

- falsches Einschätzen bestimmter Situationen oder Nichterkennen dieser

- Verletzung der Befehle und Weisungen sowie der Normen der sozialistischen Gesetzlichkeit entgegenzuwirken.

Großzügige und schöpferische Anwendung des sozialistischen Rechts bedeutet aber auch, in der politisch-ideologischen Erziehungsarbeit den Mitarbeitern die Erkenntnis ständig zu vermitteln, daß die in den Rechtspflegebeschlüssen verankerte vorbeugende Einflußnahme nach wie vor die Komponente des Zwangs enthält, welche in der Anwendung der Sicherungs- und Disziplinarmaßnahmen ihren konkreten Ausdruck findet.

3. Sicherheitsgrundsätze zur Vorbeugung und Verhinderung von Provokationen Inhaftierter zur Gewährleistung eines den Normen der sozialistischen Gesetzlichkeit entsprechenden politisch-operativen Untersuchungshaftvollzuges

Gesicherte Untersuchungsergebnisse der Linie XIV beweisen, daß die imperialistischen Geheimdienste sowie andere feindliche Zentren und Organisationen immer konzentrierter und verstärkt dazu übergehen, die Untersuchungshaftanstalten des Ministeriums für Staatssicherheit anzugreifen und aufzuklären. Dabei bedienen sie sich der vielfältigsten Mittel und Methoden, welche sich nicht zuletzt in der Zusammensetzung, im Verhalten und im Auftreten der Inhaftierten in den Untersuchungshaftanstalten des Ministeriums für Staatssicherheit widerspiegeln.